

REPERCUSIONES DE LA OPERACIÓN EN LOS PRIMEROS SEPTIEMBRE DE 2024



APORTES AL FISCO HASTA SEPTIEMBRE FUERON DE US\$ 1.064 MILLONES.

Codelco aumenta su producción en un 2% en el tercer trimestre

RESULTADOS. *La producción entre enero y septiembre fue de 918 mil toneladas.*

El presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, informó durante la entrega de resultados trimestrales de la minera, que la estatal rompió “la tendencia y comenzamos a recuperar la producción. Mantendremos todos los esfuerzos para que los indicadores sigan mejorando hacia fin del año”, y si bien la producción acumulada de 918 mil toneladas no alcanza a superar los primeros nueve meses de 2023, la brecha definitivamente se va acortando.

Es así que al primer trimestre la diferencia sobre el año anterior fue de -9,6%, en tanto que a septiembre disminuyó a -5%. La producción del trimestre aumenta 2% con relación al mismo período del año pasado, y agosto junto con septiembre superan en este indicador a los mismos meses de 2023: “Este avance ha sido el resultado de diversas iniciativas operativas desplegadas para miti-

gar, por una parte, los efectos del lamentable accidente fatal ocurrido en marzo en la División Radomiro Tomic que detuvo esa operación por más de un mes y, por otra, el desfase de la entrada en producción de Rajo Inca”, explicó Alvarado.

El Ebitda consolidado (utilidades antes de impuestos, intereses y depreciación) llegó a US\$ 4.022 millones, lo que implica un incremento de 24% respecto a 2023, cuando fue de US\$ 3.237 millones. También tuvo un aumento sustantivo la utilidad consolidada, al pasar de US\$ 19 millones a US\$ 227 millones entre ambos trimestres de cada año.

Los aportes al fisco hasta septiembre fueron de US\$ 1.064 millones, lo que, si bien representa un muy leve descenso de -3,4% respecto a 2023, permite sostener la meta de aportes anuales comprometidos con Hacienda, en torno a US\$ 1.500 millones. 